



La biblioteca del Colegio Universitario, única abierta en periodo de exámenes

Las instalaciones del Campus no recuperarán el horario de tarde hasta el próximo lunes, 8 de septiembre

G. B. En pleno periodo de exámenes para los alumnos de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos, así como para algunos alumnos de grado y de planes de licenciatura a extinguir, las dependencias del Colegio Universitario son las únicas con horario ininterrumpido mañana y tarde.

Algunos estudiantes han expresado su malestar por este hecho, ya que durante prácticamente todo el mes de agosto ambas instalaciones han permanecido

cerradas, pese a que muchos jóvenes continúan teniendo periodo de exámenes en septiembre pese a la implantación de Bologna.

La mayor parte de las carreras universitarias de las universidades de la región aún cuentan con alumnos de licenciatura que aún están matriculados en asignaturas de planes a extinguir cuya convocatoria extraordinaria se celebra en septiembre.

Actualmente, la sala de lectura del Colegio Universitario es el

único espacio que tienen los estudiantes para estudiar, en horario ininterrumpido de lunes a viernes de 08.00 a 21.00 horas. Sin embargo, los mismos estudiantes denuncian que los fines de semana no hay ninguna instalación abierta.

El Campus Viriato, que comenzó a abrir por las mañanas el 24 de agosto, continuará con ese horario hasta el 8 de septiembre, donde recuperará su actividad normal y comenzará a abrir sus puertas de 8.30 a 21.00 horas.